
 
 

第 2403 回例会 逗子ロータリークラブ 
本日の進行(12:30) 

山崎 俊巳氏(消費者庁参事官) 

「放射能と食品」 

―次回のお知らせ― 

9 月 15 日(18:30) 

Ｂ.S G.S J.C 

「新世代からの報告」 

2011－2012 №9 2011 年 9 月 8 日 

会長◆三宅 譲  会長エレクト◆岩瀬浩人  副会長◆菊池 尚  山本由夫  

幹事◆藤吉一哉  ＳＡＡ◆葉山重康  会計◆市川 浩  会報委員長◇橘 武 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ TEL＆FAX：046－873－0226 

 
      ≪第 2402 回  例会記録  2011 年 9 月 1 日≫        
出席報告 会員数42名(出席免除7名) 出席数 32 名 出席率 78.05% 前回修正出席率 82.05％

ゲスト  メークアップ 臼井君、岩瀬君 

 

 
平成２３年３月１１日発生した東日本大震災時起こ

った福島第１原発事故は現在も進行中であり、常に予断

を許さない厳しい状況です。加えて、空気・水・土壌・

野菜等の汚染が深刻であることは皆さん周知のとおり

ですが、そんな状況下「いわき市民」が、今後予想され

る原発事故の後遺症と、いまだに収束の予測さえできな

い放射能汚染の状態に、今何が大切なのか？次世代を担

う子供達を守るために、今何が必要なのか？どうして子

供の命を守ることができるのか？を考え、アクションを

起こすことを目的に『いわきアクション！ママの会』は

立ち上げられた。 

◆赤ちゃんを抱いたママが涙で声を詰まらせながら『こ

のいわきで暮らしていきたいので、この子を安心して育

てられるように取り組んでほしい』と市当局に訴える姿

に、会員一同、思いを一層強くしたという。 

◆現在、空間線量が低く外部被曝はごく少ないとされる

いわき市内においても、市民団体の実施した、子供に対

する内部被曝の検査においてセシウムが体内に存在す

ることが明らかになった。鈴木薫代表はいう「できるこ

となら、子供達を他県の安全な地域に疎開させたいと思

うが、各家庭の事情もあり市内に残らなければならない

子供達も多いのが実情だ」と。 

『いわきアクション！ママの会』
の活動を支援します 三宅会長の 気張って一言 

◆今後、同会は、見えない・感じない・におわない放射

能被害から子供を守るため、〈市民による市民のための

食品の放射線量を測る測定所〉の開設、運営を活動の第

一に、啓蒙活動として、講演会や勉強会、ママさんサポ

ート交流懇親会等を開催する予定だ。 

◆９月１１日（午前９時集合・逗子海岸東浜［田越川寄

り］）の「チャリティー逗子海岸ビーチバレーボール大

会」は、この『いわきアクション！ママの会』の活動を

支援します。当日、鈴木薫代表と、同会をご紹介いただ

いた、７月２８日例会の卓話者で、いわき中央ＲＣの中

島孝子氏が昼ごろ挨拶にいらっしゃいます。ぜひ、全員

の会員がご参加いただき、チャリティー活動にご協力を

お願いします。 

 

■ 報告                                        

＊渡邊雑誌委員長：Ｒの友 9 月号紹 

＊鈴木(安)50 周年実行委員長：3 月式典関係の計画経過報告 

 

 

徳永淳二氏 入会 
職業分類：歯科医師 

訃 報 
かつて姉妹クラブで

あった韓国 新天安 
ＲＣ元会員 

邊 東雲 氏 
が逝去されました。

日本語ができる貴重

な会員で、当クラブ

としても大変お世話

になりました。謹ん

でお悔やみを申し上

げます。 

理事会報告 
9 月 29 日(木)森ガバナー公式訪問 会員 12:00 集合 上着 ﾈｸﾀｲ 
10 月 6 日(木)卓話 松井一郎会員 
10 月 13 日(木)卓話 岩堀恭一会員 
10 月 20 日(木)～21 日(金)  会員親睦旅行(千葉木更津) 
10 月 27 日(木)卓話 川上 敦会員 
＊10 月 16 日(日)地区大会：石田会員が引率 
＊10 月 16 日(日)市民まつり ﾎﾟｯﾌﾟｺｰﾝ･綿菓子:三宅･藤吉 他会員 
＊予算執行状況・納涼親睦会決算報告 
＊劇団なんじゃもんじゃ公演を後援(名義貸) ＊新会員1 名入会承認 

 

 

 

 

 

 

 

 



コミュニケーション学解説・高洲会員 

逗子ＲＣに、30 代・40 代の会員を 

１年間に限り、入会金相当額を含め１５万円を助成・三宅・岩瀬年度に限定 

 

                                            ・・・財源はクラブ活性化資金から 

 

 

右の表で示すように、逗子ＲＣの会員の平均年齢は 66.1 歳。 

10 年後を思うと、どうしても、30，40 代のメンバーの補充が急務だ。  

 9 月 1 日の理事会で会長から『クラブ活性化のための働き盛り世代 

入会勧誘促進制度』（略称働き盛り世代勧誘制度）の導入が発表された。  

 三宅・岩瀬年度中の 30，40 代の新入会員に限り、入会金相当額及び 

１年間の会費の２分の１相当額合計１５万円を助成しようというもの。 

 ただし、12 名分の 180 万円を限度とする。今月入会された徳永君（35）が該当 第 1号にあたる。 
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■ニコニコ BOX      本日合計  ￥４６．０００    累計 ￥４３１．０００   

高洲さん…本日はよろしく。世間では新学期スタートの月。 
三宅君…高洲会員よろしく。徳永さん今後ともよろしく。 
菊池君、市川君、石田君…徳永さん、入会おめでとう。 
藤吉君、船津君、横山君、湊屋君、毛利君、岩瀬君、村松 
君、草柳君、柳沢君、奈良さん…高洲さんスピーチ宜しく。 
橘(武)君…熟女とのｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝが苦手です。高洲さん教えて。 
矢部(房)君…迎賓艦「はしだて」を会長と見学しました。 

山口君…8/30 ＲＣゴルフ大会で優勝しました。 
安藤君…8/27 早朝より空母ｼﾞｮｰｼﾞ･ﾜｼﾝﾄﾝ ｸﾙｰｽﾞに参加。 
矢部(光)君、村田君…9/1 は防災の日、関東大地震から 88 年。 
桐ケ谷君…首相が代り日本がもっと良くなります様に。 
山科君…夏休みが終わりましたので出てきました。 
石黒君、山本(由)君…久しぶりに夏バテしました。まだ暑い。 
福嶋君、山本(さん)、葉山君…台風、それて良かった。

 

30 代 １名

40 代 ４名

50 代 １０名

60 代 ６名

70 代 １５名

80 代 ６名

９月理事会で決定・承認 

実行は 9 月 1 日から 

働き盛り世代（５０才未満） 勧誘制度を導入
 

９月第１例会は、対人関係を大切に輸入化粧品で功績を

あげた高洲会員がその経験をもとに、エコグラム・リスト

を会員に配り、各自が点数を記入、解説された。 

「自分は人よりも劣っているように思う」「困っている人

がいると手助けしたくなる」「物度とを判断する時直感やひ

らめきできめる」などの３６項目リスト。 

各会員は各自が思った点数を記入し合計で自分の状態を

把握チェックリストで点数が高い方は、コミュニケーショ

ンがうまい人で、夫婦関係も、子ども・友人関係に対して

もスムースで、困っている人を助け、人脈も多数で異性か

らもこのまれる。 

さて、あなたは何点でとれました？そしてどのタイプの

自我状態でしたか？ 

第９回 逗子 RC 主催 ビーチ・バレー大会 2011 創立５０周年記念行事第２弾

９月 11 日(日)逗子海岸東浜/9:00 集合/10:00 開始 16:00 終了/新ﾎﾟﾛｼｬﾂを着用参加。お弁当用意。


